

11月の小さな司書のラジオ局

今月のラジオは、金華橋通りで11月17日～19日の3日間行われた、金華橋ストリートパークラインというイベントの取材でした！これは、もっと居心地のいいまちを目指して道路の活用の仕方を考える社会実験の一環として行われたイベントで、図書館もブースを出して出店していました。

当日は金華橋が車線規制されてキッチンカーやワークショップができるお店がたくさん出てたくさんの人でまちがにぎわっていました。みんなでイベントを主催した方へインタビューをしたり、メタバースの世界を体験したり、おしゃれな未来の電動車いすや災害車両に乗ってみたりと、思い思いに取材をしました。8期生がラジオ作りに加わってちょうど1年。もう取材も慣れたもので、それぞれがおもしろいものを見つけメモに書きとめたり、各ブースの人に話を積極的に聞く姿が頼もしかったです。

そして取材に出ていてほとんど原稿ができていないまま迎えた収録日。全体で合わせながら、探り探り直前まで原稿を足したり引いたり…みんなの集中力と柔軟な対応力に感心しました。それぞれが拾ってきたネタのいいところを活かしながら、中身の濃いレポートになったと思います。

本番ではうまくいったこと、いかなかったこと両方ありますが、みんなでなんとか乗り越えて終えることができた初めての8期生だけの収録でした！

